

EDITORIAL

Estimados lectores este número que ofrecemos tiene la peculiaridad de ser nuestra edición aniversario, debido a que la Revista Venezolana de Análisis de Coyuntura alcanza al vigésimo quinto aniversario y es motivo para alegrarnos y contagiar a ustedes el regocijo que sentimos al poner a disposición de ustedes un nuevo número de la revista. Este número tiene seis ensayos de calidad y diversidad como ha sido la característica de nuestra publicación.

Iniciamos con un artículo de un mexicano el profesor Adalberto González Flores, Doctor en Administración y catedrático en las áreas de finanzas y negocios en el Tecnológico Nacional de México. Su tema se titula *Explorando nuevas formas de generar riqueza: el arbitraje financiero en los mercados de criptomonedas*, El artículo en cuestión pretende encontrar, por medio de metodología econométrica, una explicación para el arbitraje con las criptomonedas.

El siguiente artículo es un trabajo del Doctor en Historia por la UCV David Antonio Ruiz Chataing, quien tiene una amplia experiencia como profesor e investigador. Es jubilado por la Universidad Pedagógica Experimental Libertador. Actualmente dicta clases en la Universidad Metropolitana y tiene en su haber publicaciones y premios. El Doctor Ruiz nos brinda el ensayo *Socialismo y democracia en el pensamiento de Teodoro Petkoff*, que constituye un acercamiento al pensamiento político del también venezolano, ya desaparecido, Teodoro Petkoff.

El tercer trabajo es del profesor Erly J. Ruiz, quien desempeña en nuestra querida Universidad Central de Venezuela en la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales, en específico en la Escuela de Sociología. El Prof. Ruiz es Sociólogo, Magister en Filosofía de las Ciencias Humanas y nos presenta el ensayo *La pertinencia de los clásicos en la sociología*, su ensayo es una aproximación filosófica a los clásicos de las ciencias humanas a la luz de la sociología.

El cuarto artículo es de la Profesora Leonor Mora Salas, de la Facultad de Humanidades de nuestra UCV. La profesora Mora es Doctora en humanidades e investigadora del Instituto de Psicología y cuenta con varias publicaciones en su haber, nos presenta *Reflexión colectiva sobre el pasado: una acción sociopolítica necesaria en tiempos de transición democrática*, es un trabajo de campo que levanta información a través de estudios de casos en la Parroquia San Alberto Hurtado de la Vega donde se estudia la memoria social y los procesos psicosociales vinculados a la rememoración del pasado.

Como estamos en época de pandemia, los dos siguientes artículos tocan la coyuntura del fenómeno del COVID-19. El quinto artículo de nuestra selección es de los profesores y economistas Jorge L. Hernandez, quien dicta clases en la Universidad Metropolitana y el profesor Francesco Leone quien dicta clases en la UCAB. Ellos estudian los diferentes aspectos que pueden afectar al mercado petrolero y por ende la economía venezolana. Su trabajo se denomina: *Post-pandemia covid19 y choques petroleros: una nueva realidad en Venezuela*.

Por último y no menos importante el artículo de nuestro profesor emérito Asdrubal Grillet, quien siempre nos brinda su mirada y análisis de la coyuntura, esta vez con un trabajo denominado *Política económica y corona virus*, el profesor Grillet revisa las políticas puestas en práctica por los países desarrollados y los en vías de desarrollo, además de revisar las políticas implantadas en el pasado democrático venezolano. Es un análisis interesante que tiene presente a la humanidad y la necesidad de preservarla, junto a la economía.

Es necesario dar gracias por estos primeros veinticinco años de nuestra publicación y agradecer al equipo de la Revista Venezolana de Análisis de Coyuntura, porque ellos hacen posible que la revista esté siempre disponible para nuestros lectores y que siga brindando un medio para la publicación de las investigaciones en las diferentes disciplinas que pueden tocar los temas de la coyuntura. Necesario además es agradecer a las autoridades por la confianza depositada en nosotros para dirigirla. No debemos olvidar además a nuestros árbitros quienes de manera desinteresada ofrecen sus consejos para que la calidad de la revista no merme. Esperamos contar con su generoso concurso y con la preferencia de nuestros lectores.